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0 iankusg biusileoo da elocução básica passa pelo Cea 
rã Com pontuação acima da média nacional. o município de 
Milha, distante 300 quilómetros de Fortaleza e com pouco 
mais de 13 mil habitantes, essa sendo case para l)eodãpolis, 
em Mato Grosso do Sul, que enviará um grupo de diretores e 
coordenadores para participar da Semana Pedagógica. de 23 a 
25 de janeiro. Os oito gestores se juntarão aos 120 professores. 
numa insezxáo pautada nas melhores práticas Pedagógicas e 
na troca de esperidnvias. Milhã ocupa o3. lagar no ranksng 
brasilesro do Indice de Oportunidades da Educação Brasileira 
(loeb), com pontuação 6,6. No Indice de Desenvolvimento da 
Educação Básica (Ideb), a pontuação é ainda maior 8.6 tios 
anos iniciais e 6.3 nos anos finais (dados de 2021). Com 2.303 
alusms matriculados, segundo o Censo Escolar 2022. Milhã 
les-e zero reprssaçãoeabaudoms. Um dada importante paras) 
município. trtsdo em vista o retornsl gradual das aulas presen. 
ciais após as restríçs'ses devido à pandensia da (:ovid-19. quan. 
do as dificuldades foram euornses para maoterocronograma 
de ensino à distáncia. 'Há vários anos, temos nos destacado 
em relação aos indica educacionats, aparecendo sempre no 
cenário estadual e nacional por apresentar resultados signi. 
ficativou. Milhã tornouse refer8sscia para váriosnonicipios 
cearenses e tansbéni de outros estados', consenissra o secretã. 
rio de Educação. Renato Pinheiro Ele explica que. em agosto 
de 7021,0 prefeito Valdir Luiz Sartor s'O secretário de Educa-
ção de I)eodápsslis, Adriano Pinteittel, estiveram pela prinsei' 
rasco no município. Munidos sle infornsaçõese ntateriais dis-
pnnibilirados pela gestão de Milha, diretores ecoordenadores 
de Mato Grosso do Sul participarão presencialmente desse 
itsterdmbio educacional, sob a gestão do prefeito Lido Alan 
Pinheiro MacOslo e do secretário da pasta. Renato Pinheiro. 
'Quero parabenizá-los pelos altos indices do ldeb. colocan-
do Milhã como referdncia nacional na qualidade do ensino 
da educação básica", expressou Adriano Pimentel. em oficio 
confirmando a participação de soa equipe na Semana Peda-
gógica de Millsà. Cabe destacar, ainda, que todos os priores-
sorcs efetivos de Milhã são põs.grad uados e passarts par foz-
nsaçàes continuas disponibilizadas pelo Estado -Município. 
'Essa constante busca por formação. aliada aos investimentos 
que hoje vent sendo feitos, equipando e dando suporte às nos-
sas escolas, são um diferencial à pai te que roi tia possível de-
sesnpenlsae uns trabalho de qualidade e, consequentemente, a 
busca por resultados ainda nrclhores para o nosso município', 
pontua Renato l'iohe,rsr 

Referência na Educação Básica, 
Milhã receberá diretores e 
coordenadores de Mato Grosso 
do Sul para intercâmbio 
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junto com os suplentes; testemunhas serão ouvidas nesta semana 

Desoneraçao, A votação do pegielo que prorroga a desoneração da folha de pagamento deverá ocorrer nesta força 

Comissão de Assuntos Econónricos do Senado. Impasse entre senadores e pedido de vista adiaram a análise, que seria 

parIs/a 17, O relator, Angelo Coronel (PSO/BA), é contra mudanças feitas na Câmara, segundo a Agência Senado 

Marcado depoimento de Moro 
ação que pode cassar o ex-juiz 
Senador pode prestar depoimento ao TRE/PR no dia 16 de noven 

soto si sus )u,ivnstatm.ocsc.ix 

cirbrtca 

Frase : "Não viva para que a sua 
presença seja notada, mas para que 
a sua falta seja sentida". Lembra do 
Bob Mar/ey? E de/e. 

I5 1, )DIVi tGsÇAO 

l)uas ações que pedem 
a cassação do mandato e a 
inelegibilidade do senador 
Sergio Moro (Uniio/PR) e 
dos suplentes avançaram no 
Tribunal Regional Eleitoral 
do Paraná (TRE/PR). Para 
esta semana foram marcados 
os depoimentos das testemu 
nhas e, para 16 de novembro. 
os dos investigados. 

Ao longo de setembro e 
outubro. a fase de produção 
de prssvas caminhou dm1 
a inclusão de documentos 
solicitados pelas partes. Ne-
gado pelo relator ntsterior, o 
pedido de oittva de Moro foi 
agora deferido pelo desem-
bargador O' Artagnan Serpa 
SI. que assumiu a relataria 
do —com o fim do nsan. 
dato de Mário Ilelton Jorge 
no TRE, em julho. 

A defesa do es-juiz da 
Operação Lava tato disse à 
reporuagenm que ainda não 
está decidido se Moro pres-
tará ou não o depoimento. A 
professora de Direito Eleito 
rol e coordenadora da Aca' 
densia Brasileira de Direita 
Eleitoral ePolitaco(Abrudep). 
Arma Pauta Mendes, expli-
ca que o senador pode tanto 
informar antes que não quer 
depor quanto simplesmente 
não comparecer. 'A jitrispra-
dilncia é pacifica dizendo que 
não tem essa obrigatoriedade 
de depor.' 

As ações. que tramitam 
conuantamente, foram apre' 
sentadas pelo P1. do Paraná 
e pela federação formada por 
PT. PV e PC da B e querem 
a realização de nova dei' 
ção para senador no Estado. 
Após a tomada de depoimen. 
los, o mais provável é que a 
fase de instrução se encerre 
e que as partes tenham que 
apresentar as alegações 0. 
nais. lã a inclusão do julga. 
mente na pauta depende do 
presidente do TRE. 
'O processo tens que ser 

julgado 	necessariamente 
pela composição consple 

ta dum 'ICE. um relator e usais 
outros seis desembargado. 
res', segundo a membro da 
coordenação acadêmica da 
Abradep, Vcdgatme Carvalho. 
Ele aponta serem necessários 
quatro votos para eventual 
perda do mandato e que uns 
recurso, caso aceito, teria o 
efeito de suspender a punição 
até decisão final do Tribunal 
Superior Eleitoral ('l'SE). Se o 
julgamento ficar para 2021, 
Passará pura um novo relator, 
já que o mandato de Sevpa Sá 
termina em 14 de dezembro. 

Ci P1. argumentou na ação 
que teria havido pré-campa-
inha irregular por porte do 
eu-juiz e traçou linha nar-
rativa partindo desde a 0-
liação dele ao Podemos, em 
novembro de 2021. quando o 
hoje senador ainda mirava a 
disputa à PresidOncia da Re-
pública. Entre as principais 
frentes de gastos na mira da 
ação do PL estão a produção 
de viciemos e publicidade, pes-
quisas eleitorais, segurança 
privada. veículo blindado. 
consultoria jurídica, afie- 

ntamsdo que a maioria deles 
teria sido realizada de forma 
disfarçada, como se fossem 
contratações para atividades 
partidárias, e não eleitorais. 

Pano P1.. o volunsededes-
pesas em beneficio de Moro 
foi excessivo quando conspa. 
rado ao teto de gastos da elei-
ção ao Seriado. Eles afirmam 
que desconsiderar esse fato 
abrirá "precedentes hedion-
dos' para futuros pleitos. 

Perto do prazo final para 
trocas partidárias. em 2022. 
Moro abandonou o Pode. 
mos, anunciando filiação 
ao União Ele tentou candi-
datara por São Paulo, mas a 
transferénciu do domicilio 
eleitoral, do Paraná para São 
Paulo. acabou vetada pela Jus-
tiça Eleitoral. 

Na investigação, os dire' 
sérios estaduais e nacionais 
do Podemos e União, além 
das fundações ligadas aos 
dois partidos. foram obri-
gados a apresentar todos os 
docunueistos que comprovam 
pagamentos relacionados ao 
período de pré-campanha de  

,lirrri. Notas tocais 	'5 
papéis já foram entt e 
c'Iloscn,l,, .rrr,iti,,,cic 

Testemunhas 
Estás, agcird.sdos 

mentos de sete teste a 
listadas pelo P1. e pcI 
cluindo nomes dons. 
blicitário Pablo N. 1 
tinha sido anuncia. 	o 
marqueteiro da eu 
ide Moro à Presid 
defesa, são leda 
nhas, entre elas o 
deisadur da força-t 
Lava fato Deitar; 1) 
que foi eleito deputa 
nl pela Podensos, 
o mandato cassado. 

A defesa do sena 
dito que a vitória • 	o 

nas eleições 'não deu 
pré-campanha. mas 
notoriedade alcança 
trabalho como juiz e 
alcançados pela Li 
e que "nãsu houve 1 
de nas cositrataçóv' 
.cantpaiiha' 
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Vem pra Alece. A 'Assembleia lIberaste' que a Casa 

legislativa realizou ornem. no âmbito de Fortaleza, fez 

sue5uO e alegria no universo politico A Alece mostrou ao 

eleitor de Fortaleza assim conto faz nas ilisetanles' pelo 

interior, COiTiO a Coisa funciona e os serviços que presta. 
ir lv qualidade 

As emendas 
o governador bintano (PT) recebeu o coordenador da 
bancada federal cearense. deputado Eduardo Bismarck 
(PDT) em Brasilia. O Governo do Estado pediu R$270 
milhões aos parlainentaressnarensen. /s previsão é de que 
a definição das entendas de 2024 seja realizada ainda em 
outubro. 

O réveilion 
Prefeitura de Fortaleza realiza lançamento nacional 
do Reveillou 2024. Lançamento ocorre em Suo Paulo 
amanhã, terça-feira (24/10). Prefeito José Sarto anunciará 
os preparativos da maior festa da virada da história da 
Capital cearense. 

Mais intur,naçôes de Mucárin Batista: 
e'rn,m,i: macariobatistaOuut.com,br 

macariobatmsta,blugspot.som 
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